

Le 14/05/2025

Ce début du mois de mai a été inquiétant pour notre sécurité intérieure comme extérieure.

Le week-end du 1<sup>er</sup> mai une intrusion en service de nuit est repérée par l'agent mirador. Prévenu, le brigadier-chef-informe aussitôt la police. Plusieurs colis sont jetés dans les cours de promenades et seront récupérés par le service de nuit. Heureusement, la police n'était pas très loin et interpellera les projeteurs au bout de la rue. N'oublions pas d'ajouter la quarantaine de drones qui sont venus livrer nos chers pensionnaires durant tout le week-end...

Le lundi, une opération de contrôle des consoles est lancée pour vérifier l'absence de modification. Celle-ci se transforme rapidement en saisie de téléphone et de produit stupéfiant. L'après-midi, avec le renfort des ELSP, l'officier infra organise la fouille d'une dizaine de cellules ciblées. Là encore, une multitude de téléphones, de produits stupéfiants d'IPTV et d'AirPod sont découverts. 10 des téléphones découverts ont une valeur dépassant les 800 € à l'extérieur, imaginez le prix dans nos murs.

**Lors des deux premières semaines du mois de mai, ce sont plus de 50 portables qui ont été saisis par les agents de détention lors des fouilles de cellules !!!**

Le manque de personnel et la surpopulation crée obligatoirement des failles dans la sécurité. Avec des travaux dont on ne voit jamais le bout, un brouilleur anti drone qui n'a été efficace qu'1 mois et l'absence de sanctions lors des découvertes d'objets ou substances interdites.

Le tout saupoudré d'un fatalisme des agents qui commence à baisser les bras à force de s'user sans qu'aucune sanction ne soit prise et nous voilà aujourd'hui face à une vérité qui fait peur :

## **LE PERSONNEL DU CP SAINT ÉTIENNE N'EST PLUS EN SÉCURITÉ !**

Quelques officiers tentent encore de redresser le navire, mais pendant combien de temps encore ?

L'UFAP UNSa Justice de Saint-Étienne félicite les agents pour leur professionnalisme et leur abnégation au quotidien.

L'UFAP UNSa Justice de Saint-Étienne exige l'arrêt immédiat de cette complaisance envers les détenus, la direction se doit d'être ferme pour que cela s'arrête avant qu'un drame n'arrive.

L'UFAP UNSa Justice de Saint-Étienne demande la mise en place de fouille sectorielle régulière afin de réinstaurer l'ordre et la discipline à la Talau.

le secrétaire local Thierry MACHARD